



# Koramil Bambalamotu Terus Berikan Sapaan Hangat kepada Pengemudi Bus di Pos Pengamanan Operasi 'KETUPAT MARANO 2024'

M Ali Akbar - [SULBAR.JMN.OR.ID](mailto:SULBAR.JMN.OR.ID)

Apr 13, 2024 - 14:21



Pasangkayu, - Di tengah gelombang perjalanan antar provinsi yang ramai Paska Hari Raya Idul Fitri, Koramil-02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu tidak henti-hentinya memberikan dukungan dan sapaan hangat kepada para pengemudi bus yang melintasi Pos Pengamanan Operasi 'KETUPAT MARANO 2024'.

di Jln Trans Sulawesi Desa Sarjo Kecamatan Sarjo kabupaten Pasangkayu, Tindakan ini diambil sebagai upaya untuk mendorong para pengemudi agar tetap berhati-hati dan memperhatikan keselamatan dalam melakukan tugas mereka. Sabtu (13/4/2024)



Dalam sebuah pernyataan, Sersan Dua Akhmad Sadri Babinsa Koramil-02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, menegaskan pentingnya peran pengemudi dalam menjaga keselamatan para penumpang. "Kami selalu memberikan sapaan hangat kepada para pengemudi sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan tanggung jawab mereka dalam mengemudi. Dengan memberikan dukungan moral, kami berharap para pengemudi dapat tetap waspada dan fokus selama perjalanan," ujarnya.

Operasi 'KETUPAT MARANO 2024' sendiri merupakan upaya gabungan antara berbagai instansi terkait untuk memastikan kelancaran arus mudik dan mengamankan perjalanan selama musim liburan. Koramil-02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu turut berperan aktif dalam operasi ini dengan memberikan bantuan dan dukungan kepada para pengemudi serta penumpang yang melintas di wilayahnya.

Para pengemudi bus pun menyambut hangat upaya Koramil-02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu. Khairul Anwar, salah seorang pengemudi bus yang melintas, menyatakan, "Sapaan hangat dari Koramil benar-benar memberikan semangat dan perhatian kepada kami. Kami akan terus berusaha menjaga keselamatan penumpang dengan sebaik mungkin."

Dengan adanya dukungan dan sapaan hangat dari Koramil-02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, diharapkan para pengemudi bus akan semakin meningkatkan kewaspadaan dan kehati-hatian dalam menjalankan tugas mereka, sehingga para penumpang dapat sampai di tujuan dengan selamat dan nyaman.